

# *Dispone el Parlamento Europeo de nueva Política Agrícola Común*

---



Bruselas, 23 oct (RHC) El Parlamento Europeo aprobó la nueva Política Agrícola Común (PAC), que entrará en vigor a partir del 2023 e incluye más obligaciones medioambientales.

La nueva PAC establece planes estratégicos nacionales, el de la organización común de mercados, y la regulación sobre la financiación de las ayudas.

Asimismo, amplía los pagos a productores agrícolas que alcancen o superen las metas en materia de protección ambiental y determina dedicar al menos el 35 por ciento del presupuesto de desarrollo rural a todo tipo de medidas contra el cambio climático.

Además, incentiva a dedicar el 10 por ciento de las tierras a elementos paisajísticos.

Sin embargo, legisladores ecologistas y de izquierda consideran que las nuevas reglas son insuficientes y no servirán para alcanzar objetivos medios ambientales.

Eurodiputados del grupo de Los Verdes votaron en contra porque falta, por ejemplo, promover el uso de fertilizantes ecológicos que permitan absorber el dióxido de carbono de la atmósfera.

Quienes respaldan el acuerdo, argumentan que los agricultores europeos necesitan apoyos y es necesario un equilibrio, porque no se debe olvidar el peso económico de la agricultura.

A principios de esta semana los ministros europeos de agricultura, reunidos en Luxemburgo, lograron un acuerdo sobre las líneas centrales de la nueva PAC, que el Parlamento respaldó hoy.

Ahora se abre ahora un periodo de negociaciones con el Consejo Europeo para resolver los puntos conflictivos.

Fuente: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/237698-dispone-el-parlamento-europeo-de-nueva-politica-agricola-comun>



**Radio Habana Cuba**